

[Quoi de neuf?](#)

Le Billet de Calin Rovinescu, Président et chef de la direction: Cieux écologiques



Mar 1, 2018



Passer de la mousse de polystyrène au papier pour nos gobelets semble être un petit geste, mais à 180 000 gobelets par jour, c'est une grosse réduction des déchets de polystyrène, difficiles à traiter. Cela illustre nos efforts d'écoresponsabilité, pour lesquels Air Transport World nous a récemment nommés transporteur écologique de 2018, une reconnaissance mondiale dont nous sommes fiers.

Les entreprises prospères sont exploitées de manière durable, car clients, employés et collectivités l'exigent. Notre efficacité énergétique s'est accrue de 40 % en plus de 20 ans, grâce aux 10 milliards que nous avons investis dans notre parc aérien, et nous avons été le premier transporteur aérien à nous joindre librement à la Coalition pour le leadership en matière de tarification du carbone de la Banque mondiale.

Nous comptons de nombreux programmes de conservation et de réduction des déchets. Ainsi, à notre siège social montréalais, nous subventionnons nos employés qui prennent le transport en commun et installons des bornes pour voitures électriques. Nous accordons des bourses aux enfants de nos employés dont les études sont liées au développement durable.

Notre titre de transporteur écologique découle aussi de partenariats. Nos employés s'allient à des groupes communautaires et à de petites entreprises pour nettoyer les rives, planter des arbres et recycler uniformes, édredons ou articles de bord, comme des housses de siège transformées en jolis sacs à main.

Nous participons à des recherches sur les carburants de remplacement. Dans le cadre de l'Initiative canadienne de la chaîne d'approvisionnement de biocarburant, nous œuvrons avec 14 organismes à mieux comprendre cette chaîne et à livrer 210 000 litres de biocarburant renouvelable à un oléoréseau à usage partagé. Quant à la Recherche sur les émissions et les traînées de condensation des carburants de remplacement de l'aviation civile, elle évalue les effets des bio-carburants sur la formation des traînées.

Durabilité signifie responsabilisation. Nous sommes fiers de remporter avec Citoyens du monde le prix du meilleur rapport de développement durable dans la catégorie des transports, pour une deuxième année de suite, remis par l'Initiative pour la finance durable, sise à Montréal, qui promeut l'investissement responsable. Je vous invite à lire le rapport et notre microsite laissezmoins, à aircanada.com, pour en savoir plus sur nos initiatives et l'aide que vous pouvez apporter.

Le billet de Calin est publié chaque mois dans enRoute, le magazine primé d'Air Canada que l'on trouve à bord de tous les vols d'Air Canada, d'Air Canada Rouge et d'Air Canada Express. Cette version est tirée du numéro de [mars 2018](#).



MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

